



# MOP avanza en mejoramiento de Ruta Valdivia-Corral y la pavimentación llega a 27 kms.

**OBRAS.** Obras de terminación de los asfaltados de los tramos Futa-Morrompulli y Corral-Catrilelfu involucraron una inversión superior a los \$25 mil millones.



COMUNICACIONES MOP LOS RÍOS

AUTORIDADES DEL MOP RECORRIERON TRAZADO CORRAL-CATRILELFU, JUNTO A DIRIGENTES DE COMUNIDADES CERCANAS A LA RUTA VALDIVIA-CORRAL.

A 27 llegan los kilómetros que el Ministerio de Obras Públicas de Los Ríos, a través de su Dirección de Vialidad, ha logrado asfaltar en la Ruta Valdivia-Corral, cuya extensión total alcanza los 44.5 kilómetros. Esto, luego del término de obras de dos importantes proyectos viales que elevan el estándar de transitabilidad del camino costero.

La primera obra es el asfaltado del tramo Futa-Morrompulli, de 5.3 kilómetros, financiado por el MOP con 2.612 millones de pesos. El proyecto subsanó las observaciones durante el pasado mes de febrero, y hoy se encuentra en proceso de recepción definitiva.

La segunda iniciativa corresponde al mejoramiento y pavimentación del tramo Corral-Catrilelfu, que se extiende por 11 kilómetros y cuya ejecución también fue financiada por Obras Públicas, con una inversión de 22.500 millones de pesos.

Además del asfaltado, la obra contempló el reemplazo de los antiguos puentes Catrilelfu, San Juan 1 y San Juan 2, los cuales fueron sustituidos por nuevas estructuras en base a hormigón, con condición de tránsito bidireccional; mejorando ostensiblemente el es-

“

Ya tenemos el tramo Futa-Morrompulli concluido y estamos con 96% de avance en el contrato Corral-Catrilelfu. Esperamos inaugurar estas obras en los próximos meses”.

**Nuvia Peralta**  
Seremi de Obras Públicas

tándar de tránsito, ya que los antiguos viaductos correspondían a estructuras de madera, con solo sentido de tránsito.

Las recientes pavimentaciones se suman al asfaltado del tramo Valdivia-Futa, concluido el año 2020 y que consideró el mejoramiento de 11 kilómetros, gracias a una inversión del MOP por 1.400 millones de pesos.

#### VALORACIÓN

“Todos conocemos la importancia de seguir elevando el estándar hasta completar la pavimentación de la Ruta Valdivia-Corral, que es la vía terrestre que nos conecta hacia el principal puerto de la región. En este

“

La carretera Valdivia-Corral y el asfaltado del tramo Corral-Catrilelfu es muy significativo, porque conecta directamente con nuestra comuna”.

**Claudio González**  
Alcalde de Corral

sentido, hemos avanzado de manera decidida con dos contratos de pavimentación que se desarrollaron de forma paralela y cuya ejecución no estuvo exenta de problemas, por el uso intenso del camino y por las complejidades del invierno. Sin embargo, ya tenemos el tramo Futa-Morrompulli concluido y estamos con 96% de avance en el contrato Corral-Catrilelfu. Esperamos inaugurar estas obras en los próximos meses”, dijo la seremi del MOP, Nuvia Peralta.

Por su parte, el alcalde de Corral, Claudio González destacó que, “para nosotros como corraleses, la carretera Valdivia-Corral y el asfaltado del tra-

mo Corral-Catrilelfu es muy significativo, porque conecta directamente con nuestra comuna. Todos los vecinos estamos disfrutando de una mejor conectividad. Antes, el tránsito era por un camino con hoyos y barro y hoy afortunadamente, ya contamos con una ruta pavimentada. Esperamos que en el corto plazo, esta obra pueda estar concluida, para el bienestar de los vecinos”.

En tanto, la presidenta de la Junta de Vecinos del sector La Rama, Jéssica Nahuel agradeció “la buena voluntad de la seremi del MOP Nuvia Peralta; y del director de Vialidad Álvaro Palacios, porque estuvieron presentes en terreno en el desarrollo de esta obra en el camino Corral-Valdivia. Ahora esperamos que puedan avanzar los próximos proyectos, para completar la pavimentación de esta ruta, porque así vamos a generar más oportunidades para las familias corralesas”.

En la programación de la Dirección de Vialidad, se espera que hacia fines del presente año se licite el Estudio de Impacto Ambiental, para ejecutar la obra de reposición del puente Naguilán, el viaducto más extenso (más de 80 metros de largo), inserto en la Ruta Valdivia-Corral.

c3